

La emocionante Velocidad en Tierra dejó su huella en la pista de Cams

Deportes



Publicada el: 21/10/24	Visitas: 134
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 86	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/la-emocionante-velocidad-en-tierra-dejo-su-huella-en-la-pista-de-cams_5822.php

LA EMOCIONANTE VELOCIDAD EN TIERRA DEJÓ SU HUELLA EN LA PISTA DE CAMS

Deportes

La emocionante Velocidad en Tierra dejó su huella en la pista de Cams

La apasionante Velocidad en Tierra brilló con intensidad en el escenario de CAMS.

Finalizó la 7ª Fecha del Regional Litoral de Velocidad en Tierra

El pasado fin de semana concluyó la 7ª fecha del Regional Litoral de Velocidad en Tierra, que tuvo lugar en el Autódromo Héctor R. Gargano de CAMS, bajo el nombre de “Gran Premio Mehitor”. Este evento, sancionado por la Federación Uruguaya de Motociclismo (FUM) y apoyado por la Intendencia de Paysandú, reunió a más de 200 pilotos locales, así como competidores provenientes de distintas partes del país y de Argentina. La jornada, que se desarrolló en un ambiente vibrante y con una gran afluencia de público entusiasta, presentó competencias en 14 categorías diferentes, ofreciendo a los aficionados momentos de pura adrenalina y velocidad.

Resultados Destacados

En lo que respecta a los resultados deportivos, los ganadores de cada categoría fueron los siguientes: F.

I.

Especial 2016: Joaquín Vigo 200cc 4T MN: Kevin Santana 110cc 4T: Maximiliano Rodríguez 125cc 4T MN Lies: Kevin Santana Máster B: José Luis Dornelles 125cc 4T MN Estándar: Francisco Apaolaza 125cc 4T MN Femenina: Penelope Nuñez Open F.

I 2016: Pablo Santiago Máster A: José Luis Dornelles 230cc 4T MN: Juan Manuel Soto 150cc 4T MN Lies: Carlos Spíndola Vale Todo MN: Juan Manuel Soto VT1: Pablo Santiago VT2: Carlos Spíndola La competencia reafirma la importancia del motociclismo en la región y la pasión por este deporte en el público uruguayo.

La próxima cita promete seguir aumentando las expectativas entre los aficionados y los participantes.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

LA EMOCIONANTE VELOCIDAD EN TIERRA DEJÓ SU HUELLA EN LA PISTA DE CAMS

La emocionante velocidad en tierra dejo su huella en la pista de cams

Tags

motociclismo, litoral, regional, intensidad, aficionados, escenario, apasionante, velocidad, santiago, santana, resultados, dornelles

Noticias relacionadas

4.3 * *Montevideo implementa desde este jueves cambios en los límites de velocidad a lo largo de la Rambla*

4.8 * *Música de la Tierra Conmemora su 14° Aniversario en el Emblemático Teatro Solís*

4.8 * *Las emocionantes picadas regresan a Cams, ¡no te las podés perder!*

4.3 * *Especialistas en seguridad vial ponen en tela de juicio los recientes cambios en los límites de velocidad establecidos para la rambla de Montevideo*

4.3 * *Las picadas hacen su regreso triunfal a Cams, ¡una celebración del automovilismo que no te podés perder!*

3.8 * *Una vez más, la rambla se transforma: conductores comparten sus impresiones sobre los nuevos límites de velocidad tras la instalación de la ciclovía*

4.4 * *Nuevos límites de velocidad en la rambla sur: cambios vigentes a partir del jueves 12 para mejorar la seguridad en la ciclovía*

4.5 * *Un asteroide del tamaño de un camión se acercó a la Tierra a una distancia sorprendentemente corta de apenas 3.600 kilómetros*

4.2 * *Esta noche, un imponente asteroide de mil metros se acercará a nuestro planeta en un fascinante evento astronómico*

4.1 * *Impresionante demostración de Criollos en la pista de competencia*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024